



La loutre rappelle ses loutrons...

Les jours suivants, la température se réchauffe légèrement, la glace fond partiellement. Les déplacements de la loutre se voient mieux. Les loutrons commencent à se montrer furtivement, sans s'éloigner de leur catiche. La pêche continue et leur mère alterne les allers et retours jusqu'à eux. Quand ils s'aventurent trop loin, elle les rappelle à l'ordre par des cris ressemblant à des sifflements.

→ Une fois ce gardon capturé, elle s'apprête à le ramener dans la catiche pour nourrir ses petits.

